

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 22. November 2017

Schäden an der Bahnsteigkante Haltestelle Straßenbahnamt/MVG

Die Kanten an den Bahnsteigen der Haltestelle Straßenbahnamt/MVG sind teilweise abgebrochen, obwohl diese erst neu verbaut wurden. Daraus ergeben sich folgende Fragen:

- Welche Ursachen sind der Verwaltung für diese Schäden bekannt?
- Wer kommt für die Reparaturkosten auf?
- Besteht eine Gefahr durch diese abgebrochenen Kanten z.B. für mobilitätseingeschränkte Fahrgäste?

Mainz, 12.11.2017

Für die CDU-Fraktion
Karsten Lange